



COMMUNIQUE DE PRESSE

Date : 13 décembre 2024

Etat-major

Ils étaient 1000 élèves pour La Maison Terre des Hommes Valais

Ce lundi, la direction des écoles a eu le plaisir de remettre un chèque de CHF 73'042.95 à la Maion Terre des Hommes Valais. Ce montant provient d'une action solidaire qui a rassemblé mille élèves de Val de Bagnes en octobre dernier lors d'une course caritative parrainée.

C'est devenu une tradition dans le val de Bagnes, tous les 5 ans, la totalité des élèves de l'école primaire et du cycle d'orientation prennent part à une action solidaire afin de réunir des fonds pour l'institution de Massongex.

Le concept a fait ses preuves, après une présentation des activités de La Maison par ses responsables dans toutes les classes, chaque élève est invité à trouver des parrains qui s'engagent à lui verser un montant pour chaque kilomètre qu'il aura parcouru lors d'une course caritative.

C'est ainsi que durant l'après-midi du 15 octobre, les presque 1000 élèves de la scolarité obligatoire de Val de Bagnes se sont retrouvés dans les alentours de l'Espace St-Marc, au Châble, afin de couvrir la plus grande distance possible en 60 minutes sur deux boucles d'un ou deux kilomètre(s).

C'est grâce à une volonté affirmée des directions et des enseignants d'améliorer encore la verticalité au sein des écoles que l'audacieux défi de réunir pas loin de 1000 têtes blondes simultanément sur un même site a été lancé pour la première fois lors de cette édition.

Plusieurs élèves de 11ème année ont ainsi accepté d'accompagner les plus jeunes durant leur course sous les encouragements fournis du nombreux public présent.

La journée s'est achevée par une photo de groupe réunissant tous les élèves et les enseignants afin de garder longtemps encore une trace de ce magnifique moment de solidarité.

Une fois la totalité des dons récoltés, 73'042.95 ont été versés à La Maison Terre des Hommes Valais afin de contribuer à leur immense travail d'aide aux enfants défavorisés ayant des besoins médicaux lourds.

Contacts

Thomas Delamorclaz, Directeur du CO Val de Bagnes
dirco.bagnes@edu.vs.ch - 027 777 13 20

Caroline Ingignoli, responsable communication à la Maison Terre des Hommes
Caroline.Ingignoli@TDH-Valais.ch - 024 471 75 90

Antoine Schaller, Secrétaire général adjoint, resp. communication
communication@valdebagnes.ch - 079 451 18 78

Communication

Adresse postale : CP 1, 1934 Le Châble VS
Situation : Clouchèvre 44, 1934 Le Châble VS
+41 27 564 66 40, communication@valdebagnes.ch, www.valdebagnes.ch

